

Comité de jumelage : un échange riche en rencontre - Campbon

mardi 07 août 2012



Du 26 juillet au 1^{er} août, une soixantaine de personnes ont participé au séjour organisé par le Comité de jumelage à Biessenhofen Bavière, commune jumelée avec Campbon.

Cet échange a été riche en rencontres, en relations humaines et amicales. Il a permis d'alterner une partie touristique, avec la visite guidée de la ville historique de Mittenwald, célèbre pour ses fabricants de violons, une sortie en montagne, avec la découverte des parcs et jardins du château de Linderhof et une partie plus studieuse avec la visite d'exploitations agricoles produisant de l'énergie à partir de biogaz ou de panneaux solaires. Une usine fabricant ces panneaux et une centrale hydroélectrique ont aussi été visitées.

Une rencontre avec des parents et des professeurs à l'école de Biessenhofen a permis de mieux comprendre le fonctionnement du système scolaire et du mode de garde des enfants en Allemagne. C'est un groupe ravi qui a repris le chemin vers Campbon en promettant de s'y revoir dans deux ans.